

## Premier rapport du camp jeunesse de Randa

Toute l'équipe du camp est arrivée à Randa dans la bonne humeur.

La prise des cantonnements s'est faite rapidement, une fois que chacun a su à quel étage il logeait. Pour cette semaine nous sommes installés dans un ancien hôtel où l'insonorisation n'est pas la qualité principale. Cela a des avantages, mais aussi des inconvénients: les adultes entendent tout mais nous les entendons aussi !



Lors du traditionnel tour de table après le souper où chacun se présente, nous avons fait plus ample connaissance avec les 12 nouveaux qui ont pu se rendre compte où ils avaient atterri. Nos 5 romands, des jeunes filles, nous ont surpris en se présentant toutes en allemand, ce qui a agréablement surpris leurs collègues suisses alémaniques. Nos jeunes gens et jeunes filles, devront eux-aussi franchir le Röstigraben, mais ils maîtrisent déjà un peu le français, n'est-ce pas?

Survoltés mais fatigués, certains ont rejoint les dortoirs assez vite, d'autres se sont couchés un peu plus tard. Comme on l'a dit au début, dans cette maison tout le monde entend tout le monde!